



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Desde el año 2008 la Escuela Técnica Nehuen Peuman trabaja en la educación para la paz mediante la incorporación de habilidades comunicacionales y de resolución pacífica de conflictos.

En el año 2009 se formaron los primeros alumnos mediadores y se conformó el Centro de Mediación denominado "Mediadores escolares cazadores de conflictos y educación para la paz del Nehuen". Desde entonces el centro permanece en constante formación con el claro objetivo de brindar a los jóvenes de hoy herramientas suficientes para la no violencia.

Desde el 2012, este cuenta con diferentes comisiones dispuestas a dar respuestas a varias demandas de los docentes y alumnos. Desde su creación, han participado activamente en congresos presentando propuestas para la prevención de conflictos, talleres a docentes, alumnos para la formación de mediadores. Muchos de estos jóvenes, han sido invitados a realizar mediaciones en otros establecimientos educativos o Círculos de Diálogo.

El proyecto intenta colaborar en la construcción de nuevas formas de comunicación, de reconstrucción de vínculos trasladables a la familia y al barrio. Es un intento de modificar conductas desde el diálogo y la búsqueda de estrategias para vivir en armonía en todos los ámbitos, teniendo como idea que siempre se puede encontrar una solución y así desterrar la violencia en todas sus manifestaciones.

Para la buena convivencia dentro de la escuela, se plantean como pilares fundamentales la cooperación, la comunicación, la tolerancia la expresión emocional y la resolución de conflictos.

Tras el tiempo transcurrido, al proyecto se han sumado exalumnos formados en la mediación con el fin de brindar talleres y cursos de capacitación para jóvenes y adultos de la ciudad de San Carlos de Bariloche y así multiplicar, formar y contagiar a más personas.

Se plantea como proyecto con proceso a largo plazo, una vez seleccionados los alumnos voluntarios y conformados el centro de mediadores, se realiza la conformación de comisiones que trabajan no sólo con la comunidad educativa sino también fuera de ella.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Resaltamos las acciones que se están desarrollando en la Escuela Técnica Nehuen Peuman con el Proyecto Institucional de Mediación Escolar, su aporte en acciones concretas para la educación para la paz.

Es por todo lo expuesto que solicito acompañen este proyecto de Mediación Escolar "Mediadores del Nehuen" de San Carlos de Bariloche.

Por ello:

Autoría: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Julia Fernández, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, social y comunitario, el Proyecto de Mediación Escolar "Mediadores del Nehuen", llevado adelante por alumnos de la escuela Técnica Nehuen Peuman, de la Ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.